

« COLORATION : TENDANCES ET INNOVATIONS »

A l'occasion du Mondial Coiffure Beauté (MCB), qui se déroulera du 6 au 8 novembre prochains à Paris, Porte de Versailles, les conférences L'Éclaireur/MCB reprennent du service. Au programme, le dimanche 7 novembre, à 14h30, la coloration, abordée sous l'angle des innovations et des tendances, en présence de deux spécialistes que l'on ne présente plus : Rodolphe, du salon «Coloré par Rodolphe», et Romain, de « Romain Colors », ambassadeur de Pureology. Deux personnalités bien connues du secteur, notamment pour leur approche personnelle et subtile de la couleur.



RODOLPHE

ROMAIN

Passionnés, les deux coloristes reviendront d'abord sur l'indispensable culture du métier, à acquérir pour pouvoir comprendre et respecter les femmes. « Elles viennent d'abord pour un regard », avance ainsi Rodolphe. Et comme elles sont de plus en plus soucieuses de la santé et de la beauté de leurs cheveux - ce n'est pas Romain, l'apôtre des colorations douces, qui dira le contraire ! -, la notion même de tendances devra être questionnée, au profit des valeurs d'harmonie et de savoir-faire technique. En filigrane, la quête de colorations de moins en moins agressives, et de plus en plus naturelles...

texte : D.R. - photo : Frédéric CRESSEAU / D.R.

actus

Conférences L'Éclaireur/MCB

« COLORATION : TENDANCES ET INNOVATIONS »

A l'occasion du Mondial Coiffure Beauté (MCB), qui se déroulera du 6 au 8 novembre prochains à Paris, Porte de Versailles, les conférences L'Éclaireur/MCB reprennent du service. Au programme, le dimanche 7 novembre, à 14h30, la coloration, abordée sous l'angle des innovations et des tendances, en présence de deux spécialistes que l'on ne présente plus : Rodolphe, du salon «Coloré par Rodolphe», et Romain, de « Romain Colors », ambassadeur de Pureology. Deux personnalités bien connues du secteur, notamment pour leur approche personnelle et subtile de la couleur.



RODOLPHE

Passionnés, les deux coloristes reviendront d'abord sur l'indispensable culture du métier, à acquérir pour pouvoir comprendre et respecter les femmes. « Elles viennent d'abord pour un regard », avance ainsi Rodolphe. Et comme elles sont de plus en plus soucieuses de la santé et de la beauté de leurs cheveux - ce n'est pas Romain, l'apôtre des colorations douces, qui dira le contraire ! -, la notion même de tendances devra être questionnée, au profit des valeurs d'harmonie et de savoir-faire technique. En filigrane, la quête de colorations de moins en moins agressives, et de plus en plus naturelles...

